
●御参加いただき、ありがとうございました！

●開催テーマ 開催日時：

会 場：

参 加 者：
市出席者：

事 務 局：

●参加者からの御意見 これら以外にも多くの御意見をいただきました。

●テーマの説明・意見交換のねらい

岩槻区

当日は若い世代の皆様をはじめ、多くの方から御意見をいただき、ありがとうご

ざいました。皆さんの意見を持ち帰り、踏まえながら、地球温暖化対策の防止の計

画に反映していきたいと思います。

本市は令和５年９月にデコ活宣言を行いました。脱炭素につながる取組について

積極的に発信するとともに市民・事業者の皆様と連携してまいります。2050年の

二酸化炭素排出実質ゼロを目指し、取組を推進しましょう！

令和５年８月26日（土）
9:30～11:00
岩槻駅東口コミュニティセンター
４階 多目的ルームA・B
15名（傍聴者１名）
市長
環境局環境共生部脱炭素社会推進課
市長公室秘書広報部広聴課

令和６年２月

・木を守る、木を増やす施策を進めるとよい

・再生可能エネルギーの発電設備をPRし、

設置を推進するとよい

・参加型、体験型で、市の取組が理解できる場が

あるとよい

・電気自動車にすることのメリットを具体的に

発信するとよい

・学校との連携を強化し、学生に参加を促しやすい

環境を整えるとよい

・SNSをもっと活用して広報するとよい

・ポイントカード式のアプリなどを作成し、

公共交通機関の利用を促進するとよい

・海外の都市の対策も参考にした方がよい

令和５年度 さいたま市タウンミーティング
<開催概要>

地球温暖化対策について考えよう
～みんなでアクション ともに未来へ～

○さいたま市の地球温暖化対策について
○今後重点的に取り組んでほしい分野について
○身近に始める地球温暖化対策について

さいたま市では、2050年
二酸化炭素排出実質ゼロ、い
わゆる「ゼロカーボンシ
ティ」を目指すことを表明し、
その実現に向け、様々な施策
を行っています。

タウンミーティングでは、
「地球温暖化対策について考
えよう みんなでアクション
ともに未来へ」をキャッチフ
レーズに、みなさんから御意
見をいただきました。


